
Die Zuckerbäckerei.

Vorbemerkung.

Ordnung und Wirthlichkeit müssen bei jedem Geschäfte vorherrschen. — Auch dem Zuckerbäcker dürfen diese Tugenden nicht abgehen. — Es giebt in seinem Geschäfte, bei seinem Handel, allerlei Abfall, an Zucker, Zuckerstaub und Bröckeleien, die nach vollendeter Arbeit auf dem Tische, in Tiegeln und Mörsern zurückbleiben. — Bei Anfertigung von Macaronen, Biscuiten und andern Backwerken, die auf Papier gebacken werden, bleibt auf letzterem gewöhnlich etwas haften, manches Stück Waare wird zerbrochen, manches verderbt oder wird zu alt. Welch ein Schade für den Zuckerbäcker, wenn er nicht die Mittel kennt, aus diesen Abfällen wieder Vortheil zu ziehen. — Man halte sowohl in dem Laboratorio, als in dem Laden einen besondern Kasten, diese Abfälle auf,